

Communiqué

Hélène de Comarmond
MAIRE DE CACHAN

Cachan, une commune qui a du cœur



Le 28 mai 2019

Lundi 3 juin de 14h à 19h, la ville de Cachan organise en partenariat avec l'Établissement Français du Sang (EFS), une nouvelle collecte de sang.

L'occasion de rappeler que la ville s'est vue renouveler tout récemment son label Commune Donneur par l'EFS, qui récompense son engagement et son soutien aux actions de collecte de sang.

Cachan, détentrice de ce label depuis plusieurs années déjà, organise et accueille chaque année plus d'une dizaine de collecte. Ce sont plus d'une centaine de donateurs qui répondent à l'appel de la ville et de l'EFS à chaque collecte.

Pour ces opérations, la ville contribue à participer à donner une meilleure visibilité de l'EFS, en relayant les campagnes auprès des habitants, et à les sensibiliser sur l'importance du don du sang, mais aussi des plaquettes, du plasma et de moelle osseuse.

Collecte de sang : lundi 3 juin de 14h à 19h

À la grange Gallieni, 2 rue Gallieni

Contact presse - Valérie Depret
01 49 69 69 99 - valerie.depret@ville-cachan.fr